

**Procès-verbal de l'Assemblée Générale du Stéréo-Club Français
tenue le 27 octobre 2010 dans les locaux de la Bienfaisance
7 bis, rue de la Bienfaisance – 75008 Paris**

Vingt-cinq (25) membres du Club étaient présents, 30 avaient envoyé leurs pouvoirs, 32 avaient voté par correspondance. Deux bulletins par correspondance n'ont pas été validés, leurs expéditeurs n'étant pas à jour de leur cotisation 2010-2011.

Le Président, Gérard Métron, déclare la séance ouverte à 19h30.

1 – Rapport moral du Président

Gérard Métron, Président, a résumé son rapport moral qui avait été envoyé à tous les membres, puis a développé ses vœux concernant la relance de l'animation et de la communication :

- On a besoin de l'énergie de tous !
- Le Wiki pourrait se transformer grâce à l'action de certains membres. Je voudrais devenir un contributeur normal, non gradé,
- Il faut pouvoir observer ses vues dans de bonnes conditions. Au Lorem on doit pouvoir regarder et critiquer les vues positivement. Il faut continuer d'utiliser les Optoma et les matériels qui vont avec,
- Lors des projections à la Bienfaisance, il faut d'abord passer ce qui vise à l'excellence,
- La bibliothèque est magnifique, c'est un vrai service de documentation, mais personne ne s'y rend. Il faut inciter les membres à s'y rendre.

2 – Rapport financier du trésorier

Daniel Chailloux, trésorier, a présenté les comptes (1) qui avaient été envoyés, regroupés par types d'activités à tous les membres. En outre, il précise que le 5 septembre, un rapport de 14 pages a été transmis aux administrateurs.

Il a explicité les investissements prévisionnels qu'il a retenu (2) ainsi que les prévisions de rentrées de trésorerie par des cotisations et prestations extérieures. Ces dernières attachées entre autres à des projets de projections stéréoscopiques pourraient amortir en quelques années le gros achat de projecteurs et des équipements complémentaires qui vient d'être effectué.

Quelques réponses sur la physionomie du SCF et l'évolution des adhérents (3), commentaires et suggestions de l'assistance seront résumés en deuxième partie de ce compte rendu.

3 – Votes

Les votes sur le rapport moral, les comptes et le budget ayant été omis sur le bulletin de vote par correspondance, on comptait 55 votes sur le rapport moral, le rapport financier et le budget prévisionnel, et 87 votes sur l'élection du conseil.

- **Le rapport moral a été approuvé par 46 voix sur 55.**
- **Le rapport financier a été approuvé par 47 voix sur 55.**
- **Le budget prévisionnel a été approuvé par 51 voix sur 55.**

Les candidats au conseil ou au renouvellement de leur mandat ont tous été élus à la majorité : sur 87 votants,

- Daniel Chailloux 80 voix,
- Gérard Del Vecchio 61,
- Daniel Delage 84,
- Pierre Hazard 83,
- Roger Jauneau 83,
- Pierre Meindre 84,
- Michel Melik 64,
- Pierre Parreaux 66,
- Agostinho Vaz-Nunes 83.

Détail des résultats des votes :

	OUI	NON	ABST.
Daniel Chailloux :	80	3	4
Gérard Del Vecchio :	61	24	2
Daniel Delage :	84	0	3
Pierre Hazard :	83	1	3
Roger Jauneau :	83	1	3
Pierre Meindre :	85	0	2
Michel Melik :	64	19	4
Pierre Parreaux :	66	17	4
Agostinho Vaz-Nunes :	83	1	3

4 - Questions diverses :

Parmi les propositions faites au cours des débats, on peut noter :

- Un stage au printemps, comme celui qui a eu lieu au printemps 2009 ;

- Un congrès national à l'automne, en Aquitaine plutôt qu'en Alsace, puisque Tarcise Schmitt, qui nous invitait à Niederbronn, déménage vers Bordeaux ;

- Gérard Del Vecchio fait observer que pour progresser ensemble il est nécessaire de critiquer nos productions stéréographiques comme cela se fait pour toute œuvre artistique et dans tous les clubs Photo ainsi que sur Internet, et ce si possible à la fin des séances de projection de la Bienfaisance et/ou lors d'une séance technique mensuelle au Lorem à définir. Il veut bien s'occuper de la partie d'analyse purement photographique de cette mission.

Par ailleurs, il demande qu'on puisse emprunter les livres de la bibliothèque, en déposant une caution ou à défaut, après en avoir fait la demande préalable, de pouvoir les consulter dans la salle de réunion technique du Lorem.

- Rolland Duchesne répond qu'il a eu beaucoup de mal à récupérer certains livres prêtés, et qu'ils sont pour la plupart introuvables en librairie ;

- Pierre Parreaux propose d'acheter une armoire bien sécurisée pour mettre une partie de la bibliothèque dans le local en bas du Lorem, pour pouvoir consulter quelques livres sans monter lors des séances. En outre, il demande de faire en sorte que les membres se connaissent mieux.

- Gérard Métron voudrait qu'un autre membre du SCF organise des sorties de prises de vues. Par ailleurs, il souhaite que les séances mensuelles de projection soient des occasions de discussion sur les photos présentées, mais

Antoine Jacquemoud et Roger Jauneau demandent qu'on leur laisse le caractère de spectacle, qui seul peut faire adhérer des nouveaux membres.

- Roger Jauneau demande que des groupes de travail soient réunis pour le traitement des images.

Notes :

(1) Relativement à la présentation des comptes, Pierre Parreaux insistera sur le fait que nous sommes une association bénéficiaire de la TVA, que nous devons raisonner comme une entreprise, facturer les prestations avec TVA et que les Comptes seraient beaucoup plus clairs en Hors Taxes.

(2) Liste des investissements projetés retenus et cités par D. Chailloux:

2 projecteurs DLP + 1 ordinateur, 1 écran panoramique, 1 ordinateur portable et des logiciels, 1 scanner et 1 PC dédié, 1 ordinateur 3D.

G. Del Vecchio a regretté que D. Chailloux n'avait point inclus, comme discuté précédemment en séance, un moniteur 3D pour les évènements externes (salons, foires, ...) et l'observation en interne des images et vidéos 3D réalisées par de nombreux membres à partir des appareils Fuji 3D.

(3) Relativement à la physionomie du SCF et des adhérents, D. Chailloux a précisé ce qui suit :

- il y a 311 membres à avoir cotisé à partir de février 2010, et il manque donc 90 personnes par rapport au Budget prévisionnel présenté,
- la moyenne d'âge des adhérents est de 65 ans. L'an passé nous avons perdu 69 adhérents qui sont des personnes âgées. Dans le même temps de nouveaux membres bien plus jeunes nous ont rejoints et l'effectif global du SCF est resté stable,

- en Ile de France le SCF compte 175 membres, en Aquitaine 22, en Rhône-Alpes 30, en Côte d'Azur 17, à l'étranger 22.

- il y a 418 personnes qui bénéficient de la lettre mensuelle.

- au 30 novembre, il coupera la liaison Internet aux membres qui ne seront pas à jour de leur cotisation. A noter que 78 adhérents ne sont pas encore connectés à l'Internet.

Le Président lève la séance à 23h00.

Le secrétaire de séance,
Olivier Cahen.